

¡Calella te espera de nuevo!

Auch im Schuljahr 2017/2018 reisen wir mit unseren Spanischschülern der neunten Klassen ans Mittelmeer.

Neu ist jedoch, dass Schülerinnen und Schüler, die diese Reise in den Schuljahren 2015/2016 oder 2016/2017 unternahmen, jetzt noch einmal an ihr teilnehmen können.

Damit euch dabei etwas Neues geboten werden kann, arbeitet die Fachschaft Spanisch bereits an Programmalternativen, welche auch mit dem Reiseveranstalter abgestimmt werden müssen.

Für eure Teilnahme benötigt ihr lediglich das Einverständnis eurer Eltern (s. Abschnitt) und Erfolg im Bewerbungsverfahren (nähere Infos dazu im August 2017).

¡Apúntate y ven con nosotros!

Burgstädt, 08.06.2017

Liebe Eltern,

wie Sie bereits von Ihrem Kind erfahren haben, planen wir im kommenden Schuljahr wieder eine **Studienfahrt nach Spanien/Calella (Barcelona)**, an der (und das ist neu) auch Spanischschülerinnen und -schüler höherer Jahrgänge (Kl. 10 und 11) erneut teilnehmen können. Auch ehemalige Spanischschüler sind herzlich eingeladen.

Unsere Reise soll vom **17.03. bis 23.03.2018** stattfinden. Die Hin- und Rückreise erfolgt per Nachtfahrt in einem Reisebus direkt von Burgstädt nach Spanien.

Der Reisepreis bewegt sich derzeit **zwischen 229,00 und 358,00€** (je nach Anzahl der Mitreisenden).

Im Reisepreis enthalten sind die Busfahrt, die Unterkunft + Halbpension in einem 2**Hotel in Calella, sowie die Ausflüge z. B. nach Blanes und Barcelona (inklusive Stadtführung). Weitere Kosten für Eintritte, Hotelkaution und Verpflegung sowie das Taschengeld Ihres Kindes sollten Sie bitte zusätzlich einplanen.

Während der Studienfahrt unterliegen die teilnehmenden Schüler der Aufsichtspflicht der Schule, was auch den Freizeitbereich mit einschließt. Den Anweisungen der begleitenden Lehrer ist somit unbedingt Folge zu leisten. Dennoch ist es Ihrem Kind erlaubt, mit Ihrem Einverständnis und mindestens in Dreiergruppen, die Gruppe zu verlassen und sich selbständig Ihren Studien zu widmen.

Da es im Krankheitsfall nur zu unnötigen Problemen bei der Rückerstattung der Reisekosten kommen kann, möchte ich Sie darauf hinweisen, eine **Reisekostenrücktrittsversicherung** abzuschließen. Der Reiseveranstalter bietet dies mit an, so dass diese Versicherung bei unserer Buchung mit bestellt werden kann (sie beläuft sich je nach Versicherungspaket derzeit auf 11,00€ bzw. 15,00€). Das Gymnasium übernimmt allerdings keinerlei Ausfallkosten.

Des Weiteren bitte ich Sie, Ihren **Versicherungsschutz** auf Haftpflicht-, Reisegepäck- und Auslandsrankenversicherung zu überprüfen und im gegebenen Fall die Lücke zu schließen.
Weiterhin bitte ich Sie, die beiliegende Erklärung zur Kostenübernahme auszufüllen und über Ihr Kind bis zum 11. August 2017 wieder mitzuschicken.

Ich wünsche uns allen ein gutes Gelingen und viel Erfolg und Freude bei dieser Studienfahrt nach Spanien. Über anstehende Änderungen werde ich Sie umgehend informieren. Für eventuelle Anfragen bin ich telefonisch in der Schule erreichbar: 03724/2700.

Mit freundlichen Grüßen

K. Rau (Fachlehrerin Spanisch)

✂

– zurück bis 11.08.2017 –

Notwendige Erklärung der/des Erziehungsberechtigten - Spanien 2018:

Mein Sohn/ Meine Tochter** (Vor- und Nachname)
darf an der Studienfahrt des Gymnasiums Burgstädt nach Spanien vom
17.03. - 23.03.2018 teilnehmen.

Über die Organisation der Reise bin ich informiert. Hiermit erkläre ich mich bereit, die erforderlichen Kosten von 229,00 - 358,00€ (je nach tatsächlich reisender Schülerzahl) zzgl. Eintritte und Taschengeld zu übernehmen.

Ort, Datum

Unterschrift Erziehungsberechtigte/r

** nicht Zutreffendes bitte streichen